

学校だより



ひかわ

校訓 洗心・奉仕・鍛錬



令和3年度
氷川中学校
令和3年12月24日
第9号 文責 里永典隆

「皆さんにとってこの1年間は？」振り返りを行い、新しい年へ

令和3年が終わろうとしています。皆さんにとってこの1年はどんな年だったでしょうか。今年も新型コロナウイルス感染症拡大防止に気を遣いながらの1年間でしたが、その中でもたくさんの学校行事や学習活動を行い、大きな成長が見られた1年間だったと思います。現在、新規感染の状況は落ち着いていますが、オミクロン株などの変異種や第6波への心配などまだ安心することができない状況です。年末年始も含め、新しい生活様式による感染防止に努めながら、充実した冬休みを過ごしてほしいと思います。年末に当たり、1年を振り返り、新しい年の目標をしっかりと立て、新年へと繋げていきましょう。よいお年をお迎えください。

「美しいハーモニーが！」校内合唱コンクール

12月3日、校内合唱コンクールを実施しました。新型コロナウイルス感染拡大により、歌唱の授業が制限される中、短い練習期間でしたが、それぞれのクラスが一生懸命練習を重ね、ステージ発表しました。審査の結果、金賞は3年1組、銀賞が1年1組、優秀指揮者賞に3年1組川村綸太朗さん、2年2組田中蘭さん、ベストピアニスト賞に2年1組藤本美月さんが選ばれました。また、当日は授業参観、学年・学級懇談会も兼ねて行いました。保護者の皆様にはお忙しい中にご来校いただきましてありがとうございました。



【金賞 3年1組】



【銀賞 1年1組】

平和学習と維新の故郷を訪ねて、2年生修学旅行

2年生は12月7～9日に山口・広島方面へ修学旅行に行きました。昨年に引き続き目的地を変更しての実施となりました。

1日目に新幹線で新山口駅へ。貸し切りバスに乗り換え萩市内へ向かいました。萩焼絵付け体験をした後、松下村塾・松陰神社を見学しました。その後、秋芳台へ移動し、秋芳洞を見学しました。1日目の宿泊地は湯田温泉。温泉につかりゆっくり疲れを取りました。

2日目はホテル出発後、錦帯橋へ。見学後広島県へ移動し、もみじ饅頭工場で学習した後、広島平和記念公園の見学を行いました。原爆ドームで記念撮影後、平和集会を行い、平和記念資料館で原爆についての学習を行いました。その後、呉市へ移動し、大和ミュージアムの見学を行い、広島市内のホテルへと向かいました。

3日目はホテルを出発後、宮島へ移動しました。残念ながら大鳥居は改修中でその姿を見ることができませんでしたが、厳島神社を見学し、学習を深めました。そして楽しみにしていた自由行動でたくさんのお土産を買いました。広島駅へ戻り新幹線で八代へ帰りました。

けがや病気もなく、予定どおりの行程で旅行を実施することができ、たくさんの実りある素晴らしい3日間となりました。見学地ではしっかりと学習したり、おいしい食事をいただいたり、友達と楽しく過ごしたりするなど思い出に残る修学旅行となりました。また、いろいろな場所でお褒めの言葉をいただき、あらためて氷川中生のすばらしさを感じることができた修学旅行であり、一人一人の成長を感じることができました。

修学旅行1日目の様子（新山口駅→萩→秋芳洞→湯田温泉）



【萩焼絵付け体験】



【萩・松陰神社にて】



【秋芳洞にて】

修学旅行2日目の様子（錦帯橋→もみじ饅頭工場→広島平和記念公園→大和ミュージアム）



【岩国、錦帯橋にて】



【もみじ饅頭工場で】



【昼食は広島風お好み焼き】



【広島平和記念公園での平和集会】



【原爆ドームをバックに】



【大和ミュージアムで全員集合】

修学旅行3日目の様子 (宮島・厳島神社→広島駅→新八代駅)



【厳島神社の大鳥居は改裝中】



【宮島で厳島神社をバックに】



【厳島神社の大鳥居は改裝中】



【宮島で厳島神社をバックに】

働く楽しさを感じて！1年生農業体験

1年生は12月7～8日の2日間、農業体験を行いました。昨年度は新型コロナウイルス感染防止により実施できませんでした。農業体験活動はキャリア教育の一環として例年実施しているもので、1年生31人が11のグループに分かれ、2日間汗を流しました。受け入れていただいた農家の方からはとてもよく働いてくれました。これからも手伝ってほしいなどの声が聞かれました。1年生の皆さん本当に頑張りました。受け入れていただいた農家の皆さん、本当にありがとうございました。

「次の氷川中学校を背負っていく」生徒会役員改選

次の氷川中学校生徒会リーダーを選ぶ生徒会役員改選が行われました。2年生から9人、1年生から4人の立候補があり、白熱した選挙運動が繰り広げられました。20日に立会演説会を行い、立候補者はそれぞれに学校生活を考え、全校生徒を前に公約を述べました。引き続き投票を行い即日開票。これから氷川中を担っていく次期生徒会長には2年生の奥村隆斗さん、役員として2年生3名、1年生2名が選出されました。

氷川中生徒会は生徒自治を目指し、先輩方から引き継がれた生徒会4綱領に則り、よりよい学校生活を送るために、主体的に様々な活動に取り組んでいます。新しい執行部の皆さんにはこれまでの伝統を引き継ぐとともに、さらによりよい学校、生徒会にしていくよう期待しています。



【選挙活動の様子】



【立会演説会の様子】

熊本県善行児童生徒表彰受賞

3年生橋本りんさんが熊本県善行児童生徒表彰を受けました。橋本さんは4月21日、宮原小学校近くで交通事故にあった小学生を目撃し、小学生を励ますとともに小学校へ連絡をしました。その行為について、迅速かつ的確で勇気ある行動であると認められ、表彰を受けることになりました。当日は八代教育事務所 田代隆徳所長から表彰状が手渡されました。



【表彰式】

門松が完成しました！

20日夕方、3年の有志とPTAの役員、保護者の方が中心となり素晴らしい門松を作っていました。校門前に設置されました。出来栄えは写真のとおり。職員玄関前はミニ門松も。これで素晴らしい新年が訪れるでしょう。

